



Pressemitteilung 019.2024

Veröffentlicht am: 14.04.2024

### Im Amt bestätigt – Wahl bei der Feuerwehr Wyhra

Turnusmäßig fanden am 11.04.2024 die Wahl der Ortswehrleitung und des Ortswehrausschuss statt. Mehrheitlich wurden die Kameraden Stefan Kullak als Ortswehrleiter und Andreas Kröttsch als stellvertretenden Ortswehrleiter wiedergewählt. Der Ortsfeuerwehrausschuss setzt sich aus 6 Kameraden der Feuerwehr Wyhra zusammen.

Die Feuerwehr Wyhra zeichnet insbesondere durch eine sehr gute Kameradschaft aus. Viele der Mitglieder treffen sich regelmäßig, neben den Diensten und Einsätzen, zu gemeinschaftlichen Aktivitäten in der Freizeit. So werden unter anderem die Eishockeyspiele der Eispiraten Crimmitschau im TV oder sogar live im Stadion verfolgt.

Wir wünschen allen Gewählten viel Erfolg bei allen anstehenden Aufgaben. Auf diesem Weg dankt der Stadtwehrleiter Kai Noeske recht herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren, welche sicher in Zukunft genauso intensiv durchgeführt werden wird

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna



v. l. n. r. Kai Noeske, Andreas Kröttsch, OBM Oliver Urban, Stefan Kullak, Andreas Schönfeld (FD23)